



## Video Terbaru Ares Set Membuat Penampilan Baru Jared Leto Semakin Menarik

### Description

Tron: Ares: Gambaran Pertama dari Film Ke-3 Franchise Sci-Fi Action

Sebuah video pengaturan pertama untuk Tron: Ares, film ketiga dari franchise aksi sci-fi Walt Disney Studios yang telah tertunda lama, telah muncul online saat produksi terus berlanjut di Vancouver. Video ini memberikan para penggemar tampilan baru dari pemenang Oscar Jared Leto mengenakan Tron: Ares suit tanpa helm, yang memiliki strip merah bercahaya daripada yang berwarna terang seperti instalasi sebelumnya. Film ini saat ini dijadwalkan untuk rilis pada tahun 2025.

Keluarga Pemeran Tron: Ares

Selain Leto, film ini juga menampilkan aktor After Yang Jodie Turner-Smith, breakout Past Lives Greta Lee, pemenang Golden Globe Gillian Anderson, pemenang Emmy Evan Peters, bintang Shameless Cameron Monaghan, dan bintang Yellowjackets Sarah Desjardins. Leto kabarnya akan memerankan karakter utama — sebuah manifestasi dari program yang menjadi sadar dan menyeberang ke dunia manusia.

Kontribusi dari Sutradara dan Penulis

Tron: Ares disutradarai oleh Joachim Rønning (Pirates of the Caribbean: Dead Men Tell No Tales, Maleficent: Mistress of Evil) dari screenplay yang ditulis oleh Jesse Wigutow dan Jack Thorne. Film ini diproduksi oleh Emma Ludbrook, Jeffrey Springer, dan Leto. Russell Allen juga akan menjadi produser eksekutif dalam proyek ini. Menariknya, Leto turut terlibat dalam memproduksi film ini, menunjukkan komitmen yang kuat terhadap proyek ini.

### Ringkasan

Tron: Ares merupakan film terbaru dari franchise Tron yang sedang dalam produksi di Vancouver. Video set pertama menunjukkan Jared Leto sebagai Tron: Ares tanpa helm, dengan strip merah yang

berbeda dari film sebelumnya. Film ini direncanakan rilis pada tahun 2025. Pemain lain termasuk Jodie Turner-Smith, Greta Lee, Gillian Anderson, Evan Peters, Cameron Monaghan, dan Sarah Desjardins. Sebagai Tron, Leto akan memainkan karakter utama yang menjadi sadar dan melintasi dunia manusia. Sutradara film ini adalah Joachim Rønning dan naskahnya ditulis oleh Jesse Wigutow dan Jack Thorne. Siapa yang tidak sabar untuk menyaksikan Tron: Ares? Apa yang paling Anda tunggu dari film ini? Silakan bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark